

## 冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性を高くします

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

**自分は見えていても、相手は見えていないかも？！  
だから…、「ディ・ライト」**

**ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！**

**『安全は 頼らず 任せす 自分の目』**

**ちょっとした不注意や気の緩み ⇒ 重大事故**

## 運送業の労災、とにかく多い、「挟まれ・転落・転倒」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

## 札幌 踏切事故

**軽乗用車が普通列車の側面に衝突**

**踏切の先にある青信号を見て車を発進させた**

- ◇ 信号が連続している場所、「一つ先の信号」を見て、手前の信号見落とし注意◇
- ◇ 信号が近い間隔でつながってると先の先の信号を見てしまう時もある、要注意◇

2022/12/7 (水) 18:43

6日午後7時前、札幌市北区のJR学園都市線拓北駅の近くの踏切で90代の男性が運転する軽乗用車が降りていた遮断機を越えて踏切内に進入し、普通列車と衝突しました。

アナウンサー

「男性は遮断機が降りたこちらの踏切の前で停車していました。しかし200mほど先にある信号機が青になったのを見てアクセルを踏んだということです」

軽乗用車は普通列車の側面に衝突し、軽乗用車と一緒に乗っていた男性の妻が首の痛みを訴えています。列車の乗客・乗員にけがはありませんでした。事故の影響で17本が運休し、およそ4,750人に影響が出ました。

## 早朝5時半 トラックと衝突 歩行者の男性が重傷

- ◇ 夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇ 「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇ 『早朝』…歩行者が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2022/12/8 (木) 9:01

8日午前5時30分ごろ、静岡県で中型トラックが歩行者の男性と衝突した。この事故で、歩行者の男性は頭を強く打ち、重傷を負ったと見られている。警察は、中型トラックを運転していた運転手の男性（42）を過失運転傷害の疑いで逮捕し、男性の身元の確認を進めるとともに事故の原因を調べている。

**「怖くなつて逃げた」**

**赤信号を無視し交差点に進入**

**横断歩道の女性をはね、重傷を負わせ**

**そのまま逃走、ひき逃げ容疑で57歳男を逮捕**

**車のボンネットの上にたたき付けられ、その後、地面に転げ落ちた**

**周辺の防犯カメラの解析などから容疑者が浮上**

2022/12/7 (水) 22:55

10月25日午後10時ごろ、東京都の都道を運転中に赤信号を無視して交差点に進入し、横断歩道を歩いていた50代の女性をはねてけがをさせたのに、そのまま逃走した疑いで、50代の会社員の男が逮捕されました。女性は胸などに全治約1ヶ月の重傷を負いました。交差点で衝突した際、女性は容疑者の車のボンネットの上にたたき付けられ、その後、地面に転げ落ちたということです。周辺の防犯カメラの解析などから容疑者が浮上しました。取り調べに対して「怖くなつて逃げた」と話しています。